
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 18.11.2021

Top 14 Anfragen und Mitteilungen

Herr Krohn spricht den Landweg von der B 105 nach Grenzhausen an. Dieser sollte 
geschoben werden. Wann wird das in die Wege geleitet?

Herr Baetke erkundigt sich nach der Ladeintensität bei den Ladesäulen der Elektro-
mobilität. Werden diese gut angenommen? Herr Fett kann aus Sicht der Stadtwerke 
bestätigen, dass diese sehr gut angenommen werden.

Herr Schulz fragt nach neuen Erkenntnissen zur Weiternutzung des ehemaligen VZ.

Frau Münter fragt sich, ob die Litfaßsäule der OZ noch intakt ist?

Herr Fett informiert, dass die Laternen am Bahnhof und an der Kastanienallee einge-
wachsen sind und bittet um Weiterleitung.

Herr Krohn teilt mit, dass die Haltestelle Parkstraße ab dem 12.12.2021 von den Bus-
betrieben nicht mehr angefahren wird.
Ein Abriss der Bushaltestelle ist für 2021 geplant.

Es wird mitgeteilt, dass die Herrentoilette im EG, Haus 2 zugeschlossen ist und bei 
Ausschüssen etc. nicht genutzt werden kann. Die Mitglieder des Ausschusses bitten 
darum, die Herrentoilette bei Veranstaltungen offen zu lassen.


